



[Ampliar imagen](#)

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por la presidenta provincial de AFFAMER, Rita Mateos, el concejal responsable del Área de la Mujer, Moisés Linares y la concejala de Mujer, Alicia Heras, han entregado los diplomas acreditativos de dos cursos celebrados por AFFAMER, en colaboración con el Ayuntamiento de Adra, a lo largo del año pasado.

Los cursos, 'Producciones ecológicas: horticultura, plantas medicinales y aromáticas' y el de 'Hostelería para turismo rural: cocina tradicional', ha contado en total con la participación de 38 personas, que esta mañana han recogido los diplomas por haber realizado sus cursos.

En el caso del curso de 'Producciones ecológicas: horticultura, plantas medicinales y aromáticas', el objetivo ha sido dotar a los participantes de los conocimientos necesarios en el campo de las producciones ecológicas al objeto de cualificar profesionalmente a profesionales ofreciendo distintas alternativas a la agricultura tradicional. Y en cuanto al curso 'Hostelería para turismo rural: cocina tradicional', le objetivo no ha sido otro que cualificar en los conocimientos, habilidades y capacidades técnico y profesionales necesarios para poder desarrollar la actividad profesional de ayudante de cocina, en la especialidad de hostelería rural.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha agradecido a AFFAMER su colaboración para “llevar a cabo estos cursos en Adra”, al tiempo que “espero que hayan servido para acceder al mercado laboral, estar más preparados y tener una mejor formación. Me consta que algunas personas que han hecho estos cursos han encontrado ya un puesto de trabajo y eso es señal de que las cosas se están haciendo bien y ese es nuestro objetivo, seguir haciendo cursos, no sólo con AFFAMER, sino con todos aquellos que nos lo soliciten y formando a personas de cara al mercado laboral”.

La presidenta provincial de AFFAMER, Rita Mateos, ha dado las gracias también al Ayuntamiento de Adra “por su inestimable colaboración cada vez que venimos a Adra y espero que con estos cursos las personas que han participado tengan una buena oportunidad para poder ingresar en el mercado laboral. Tengo que agradecer también a las personas que han participado en los cursos su implicación y colaboración en todo momento y seguro que un futuro seguiremos haciendo cursos en la ciudad de Adra”.